## Dedicarán a Brasil XVII Fiesta Internacional del Tambor en Cuba



La Habana, 31 ene (RHC) El XVII Festival Internacional Fiesta del Tambor Guillermo Barreto in Memoriam, a realizarse en Cuba del 6 al 11 de marzo próximos, estará dedicado a Brasil, anunció este miércoles el director del evento, Giraldo Piloto.

Convocada por el Centro Nacional de Música Popular, la cita tendrá lugar en la Habana con el protagonismo de las principales orquestas de música popular bailable de nuestro país y la compañía Habana Compás Dance.

El festival oferta clases magistrales de percusión y danza, conferencias personalizadas a grupos o individuales, y visitas a sitios culturales, entre varias actividades.

Como suele ser común, agrupaciones de jazz y de folclore también se sumarán a esta fiesta que en 2018 usará como escenarios principales el Teatro Mella; el Salón Rosado de la Tropical; el Hotel Palco; y la Casa de la Música de Plaza, ubicada en el Complejo Cultural de 31 y 2, entre otros.

Según Piloto, aún permanecen abiertas las inscripciones para tres concursos de participación: uno de percusión, otro de baile casino, y otro para bailadores de rumba.

Además de numerosos músicos brasileños y estadounidenses de reconocida trayectoria profesional, Piloto confirmó la participación de las orquestas cubanas de Isaac Delgado, Alaín Pérez, Roberto Fonseca, Van Van, Alexander Abreu y Havana de Primera, El niño y la verdad, así como de Climax, y Los cuatro.

Fuente: PL.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/154016-dedicaran-a-brasil-xvii-fiesta-internacional-deltambor-en-cuba



Radio Habana Cuba